

fondettes

Les arts ont leur printemps

Le Printemps des arts, organisé par l'association Arts et Patrimoine - dont les fondateurs, Anne et André Lascombes, ont quitté la scène en 2015 - poursuit son chemin avec succès.



« Le Malade imaginaire » sera joué ce dimanche à guichet fermé.
(Compagnie Alegria)

Vendredi, l'association présidée par Jacques Englebert, entouré d'une équipe active de bénévoles, a présenté sa dixième édition en partenariat avec la ville.

Au programme cinq pièces de théâtre, deux concerts et une exposition dans un lieu indissociable du patrimoine culturel de la ville : la grange des Dîmes. Côté théâtre, cela dé-

marre fort avec « La Nuit de Valognes », joué à guichet fermé samedi. Aujourd'hui dimanche c'est « Le Malade imaginaire » qui affiche aussi complet. Suivront : « La Petite Fille de monsieur Linh », mardi 14 mai ; « Les Guichetiers », samedi 18 mai et « Mais n'te promène donc pas toute nue » pour la clôture dimanche 19 mai.

Pour compléter ce programme



Exposition avec Pierre Fuentes et Lyd Violleau en toile de fond de l'événement.

le printemps affiche deux concerts : le trio Élysée et Luc Urbain, qui a eu lieu vendredi en ouverture, lors de l'inauguration ; le deuxième se déroulera vendredi 17 mai avec l'ensemble vocal Perspectives.

Par ailleurs, une exposition de photographies de Pierre Fuentes et de sculpture de Lyd Violleau est visible pendant tout le temps de cet évé-

ment.

Les plus jeunes ne sont pas oubliés, puisque deux pièces de théâtre sont réservées au public scolaire : « Vague à larmes », pièce sur l'embrigadement et la radicalisation, et « Frimousse contre vents et galères ».

« Vous êtes un des piliers de la culture à Fondettes, vous

rayonnez bien au-delà de ses frontières » observe le maire, Cédric de Oliveira.

Correspondante NR :
Josiane Sicard

Informations : 02.47.49.75.20, Jacques Englebert ; 02.47.42.12.67, Jean-Louis Blond ; courriel : artsetpatrimoine37@gmail.com <http://www.artsetpatrimoine.fr>